

cahier weekend

- Une première tournée en sept ans – regard sur le parcours de **Marc Dupré**.
- **Olivier Dion** s'attaque au marché européen sous l'étiquette Columbia.
- **Lés Clermont-Dion** dénonce le culte de l'image dans *Beauté fatale*.



DEMAIN

LE JOURNAL DE MONTRÉAL

Le journal qu'on aime lire



- Cahier spécial : **30 recettes des Fêtes originales!**
- Avant-Après : **des cuisines méconnaissables** remises au goût du jour.
- **Thierry Daraize** présente la semaine gourmande de **Geneviève Saint-Germain**.



JM01187021

le coin lecture



Le club des femmes d'astronautes
Lily Koppel,
Éditions Calmann-Lévy,
290 pages

Le club des femmes d'astronautes

Durant la course à l'espace qui a eu lieu entre 1957 et 1975, être l'épouse d'un astronaute était loin d'être de tout repos. Car chaque fois que leurs maris s'envolaient vers la Lune, leurs femmes devaient affronter les caméras de télé, assister à quantité de réceptions et s'occuper seules des enfants. Pour s'en sortir, elles ont donc pris l'habitude de se réunir.

- AGENCE QMI

Complètement BISCUITS



Complètement biscuits

Le temps des Fêtes, c'est aussi le temps où on se permet toutes sortes de petits plaisirs sucrés. Et grâce à ce livre qui ne coûte vraiment trois fois rien (6,95 \$!), on pourra s'en donner à cœur joie. Biscuits moelleux aux trois chocolats, biscuits au pain d'épices, sablés au rhum et aux raisins... De quoi se régaler en deux coups de cuillère à pot. la plupart des recettes se préparent en moins de 20 minutes.

- AGENCE QMI

Complètement biscuits
Andréa Jourdan
Éditions de l'Homme
64 pages

ARCHAMBAULT



Les hémorroïdes de Napoléon et autres anecdotes qui ont fait l'Histoire
Phil Mason
Éditions Guy St-Jean,
320 pages

Les hémorroïdes de Napoléon et autres anecdotes qui ont fait l'Histoire

Avec un titre pareil, difficile de résister très longtemps à la lecture de ce petit ouvrage. Car aussi insignifiantes ou farfelues soient-elles, les anecdotes qu'il réunit ont réellement changé le cours des choses. Par exemple, si Napoléon ne s'était pas réveillé avec une crise monstre d'hémorroïdes le 18 juin 1815, il aurait été d'attaque pour donner des instructions claires et il aurait sans doute remporté la bataille de Waterloo... - AGENCE QMI